

**Gautron-Carlot Marie-Isab**

**Non lu** 18 nov. 2022 Répondre

Mesdames, Messieurs,

La Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes est fixée au 25 novembre.

Par conséquent, un hommage se tiendra **VENDREDI 25 NOVEMBRE 2022 de 14H15 à 14H25.**

Un message sera transmis par micro: Lecture par une élève de 1ère MM d'un extrait "Mesdames" de Grand Corps Malade (1mn 20).

Le lycée sera décoré aux couleurs utilisées lors des différentes manifestations organisées à travers le monde :

**\* ORANGE qui représente un avenir meilleur, exempt de violence à l'égard des femmes et des filles**

**\* VIOLET qui réunit les couleurs bleu (G) et rose (F).**

Durant cette journée, les élèves ET les personnels sont encouragés à arborer sur leur tenue une touche d'orange et/ou de violet.

Je vous demanderai par conséquent de bien vouloir :

**\*indiquer à vos élèves qu'il s'agit de la Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes**

**\*ouvrir les portes de salles pour que le message soit suffisamment audible**

**\*prévenir que tout comportement inadapté et parole déplacée seront sanctionnés.**

**Un grand merci aux élèves de MM et à leurs professeures pour leur précieuse contribution.**

Cordialement,

La proviseure, M.I. Gautron-Carlot